

Le Parti Communiste de Cuba confirme l'unité de la Révolution



Photo: ACN

La Havane, 18 avril (RHC)- Le 8e Congrès du Parti Communiste de Cuba s'est prononcé ce dimanche en faveur de la défense du processus révolutionnaire et du socialisme dans la nation des Caraïbes.

Les délégués à la rencontre ont approuvé une résolution sur le rapport central au congrès présenté le 16 avril par le premier secrétaire du PCC, le général d'armée Raúl Castro, qui dirige la réunion plénière du forum.

Le président Miguel Díaz-Canel, membre du Bureau politique, participe également à la session, dirigée par le deuxième secrétaire du Parti, José Ramón Machado Ventura.

La résolution considère que le rapport central évalue avec «objectivité, équité, clarté et sens critique» les tâches développées par la PCC et le peuple au cours des cinq dernières années.

Elle indique que l'existence d'un parti unique oblige à promouvoir en son sein et dans la société la démocratie la plus large et un «échange permanent, sincère et profond d'opinions qui ne coïncident pas toujours».

À cet égard, elle appelle à renforcer le lien avec les masses laborieuses et le peuple et à assurer la participation croissante des citoyens à la prise de décisions fondamentales.

L'unité de l'immense majorité des Cubains autour du Parti doit être gardée avec zèle et ne jamais accepter la division entre révolutionnaires sous de faux prétextes de plus grande démocratie, dit le document.

Il ajoute que ce serait la «première étape» pour détruire la Révolution elle-même de l'intérieur.

Le rapport central, ajoute la résolution, appelle à revitaliser les actions des organisations de masse cubaines dans toutes les sphères de la société et à actualiser leur fonctionnement.

Le texte approuve le principe selon lequel la propriété par tout le peuple des moyens fondamentaux de production constitue la base du pouvoir réel des travailleurs.

À cet égard, la résolution considère que le système des entreprises d'État est appelé à démontrer et à consolider qu'il est et sera «la forme dominante de gestion économique».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254508-le-parti-communiste-de-cuba-confirme-lunite-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba